

Ratifica presidente de Uruguay que entregará la presidencia del MERCOSUR a Venezuela



Montevideo, 15 jul (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, ratificó la decisión de su país de entregar la presidencia pro témpore del MERCOSUR, Mercado Común del Sur, a Venezuela, lo cual se encontraba detenido ante la negativa de los gobiernos de Paraguay y Brasil.

En una conferencia de prensa junto a su homólogo de Alemania, Joachin Gauc, quien realiza una visita de Estado a Montevideo, precisó Tabaré Vázquez que sobre ese tema la Cancillería uruguaya trabaja en la consulta con los demás naciones miembros del bloque subregional.

De acuerdo con expertos, el MERCOSUR atraviesa una crisis de gobernabilidad ante la actitud de los Ejecutivos de Paraguay y Brasil, los cuales NO admiten que el gobierno uruguayo entregue la presidencia de ese mecanismo a Venezuela, como lo establecen sus protocolos y normas constitutivos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100093-ratifica-presidente-de-uruguay-que-entregara-la-presidencia-del-mercosur-a-venezuela>



Radio Habana Cuba